
Réunion de bureau du 31 juillet 2023

Sont présents :
Marie-France, Théo, Christine, Jean eric, Patrice, Denis, Viviane, Erwan, Bienvenu

Prochaine réunion : 21 août, 18h à 20h

Actu : N° de Siret reçu - Compte bancaire ouvert (sans carte) - On a eu l’autorisation
d’utiliser le logo de l’institut.

- Communication interne (click up et whatsapp) : on continue comme ça.
- Rencontre avec Agglo Lézignan (Théo) - C’était très (trop) informel. Théo a préparé un
mail que l’on a amendé à la marge. Il sera envoyé aux élus pour un rdv ultérieur (Christine et
Théo)
- Point texte/site/plaquettes (Christine, Jean Eric, Bienvenu et Viviane) -
Pour le site, corriger le site pour qu’il soit moins gris : ajouter une page verte et violette.
Pour les plaquettes, il faudrait des exemples concrets : VT voit avec Philippe Chamaret pour
des exemples avec impact. L’idée est née d'illustrer le cheminement de questionnements
réels ou fictifs. Denis contacte arbres et paysages (Juliette Colin), puis Etrange Ordinaire
(VT) - Christine et Jean Eric travaillent la simplification des propos sur les quatre cinq
points
- Communication RS - Théo, Bienvenu et Erwan définissent une charte des usages (fond et
forme)
- Point budget et demande de subvention (Aude / Fondation de France). Amélioration et
travail du budget par Denis. Suivi des dossiers par DA et VT.
- Point évènement d'octobre : possibilité sur les 3-4-5 octobre pour l’interIEC. Choix du 5
octobre (journée . Appel aux bénévoles pour l’orga. Pour le lieu : Rives des corbières -
devis (MFB) - Camplong (Theo) - Bages (JE) - Beauregard (VT) - MJC Lézignan (DA)
- Point Afis qui ne travaillera pas directement sur la question des conflits d’intérêt. Contact
avec Annie Thébaud-Mony (VT) et Formindep - prescrire (Christine)
- Adhésion : Patrice conçoit le bulletin d’adhésion pour diffusion par VT


